
 

 

 
                                                                                           

  
 
   

 ２０２４年が幕を開け、早くもひと月が経ちます。 

卒業予定者のみなさんは学年末考査が終了し、一息つい

ているところでしょう。あとふた月後には新しいステー

ジでの生活が始まります。就職すること、上級学校に入

学することがみなさんのゴールではありません。今後は

職場や学校にどれだけ貢献できるか、自分をさらに高めることができるか

が大きな課題となります。諫早高校定時制で学んだあらゆる知識と技能を

基礎に、職場や学校で存分に力を発揮し、輝きを放ってください。そのた

めにも、各人が次の『夢』や『目標』に向けて新たなチャレンジを始める

のです。自分らしさを見失うことなく、一歩ずつ前進してください。より

良き人生を目指して・・・。 

 卒業予定者以外のみなさんは、令和５年度の締めくくりと同時に、新し

い学年に向けての準備をする大切な時間です。将来の大きな目標設定をす

ると同時に、身近な目標達成に向けて日々取り組みましょう。２月には、

進路学習、学年末考査が控えています。自分の現状を可視化し、“今”何

をすべきかを明確にすることが重要です。併せて、ひとつひとつ課題をク

リアする（成功体験を積み重ねる）ことで、自信にもつながります。 
 
〔２月の行事予定〕  

日 曜 行 事 予 定 

５ 月 進路学習③ 卒業予定者登校日 

１３ 火 卒業予定者登校日② 

１９ 月 学年末考査 ～２６日 卒業予定者登校日③ 

２６ 月 卒業予定者登校日④ 

２８ 水 卒業予定者登校日⑤  

２９ 木 卒業予定者登校日⑥ 同窓会入会式 各種表彰 卒業証書授与式予行  

※ ２月５日の進路学習③は進学希望者、就職希望者に分かれて開催します。 

進路だより 拓拓  発行日 

令和６年１月３１日 第１７号 



【就職】 「県内合同企業説明会」感想 
 
 令和５年１２月１８日、諫早市中央体育館で行

われた「県内企業説明会」に参加しました。参加

企業は４７社、３００名を超える高校生が参加し

ていました。私は４社（フジワーク、ワールドイ

ンテック、杉谷本舗、峯陽）の説明を聞きました。 

新入社員教育が充実していたり、福利厚生が整っていたりと各企業の特徴 

が分かり、とても参考になりました。また、社内に製造や営業、販売、事 

務など多くの職種があり、自分の適性にあった仕事に就くことができるな 

ど魅力的でした。今後もこのような行事があるときには、積極的に参加し、 

就職に向けた情報収集を行っていきたいと思いました。～３年Ｉさん～ 

 
「広域合同企業説明会」 次年度の就職戦線が始まっている  
令和６年１月１８日、大村市のシーハット

おおむらで開催された説明会の様子を紹介し

ます。参加企業は８０社、参加生徒は 1,000

名を超える県内の工業科等の在籍者でした。

各社は PowerPoint を用いて、事業内容や製

品の説明、求人情報（給与、福利厚生、人材

育成等）、自社の強み、魅力などの説明をされ

ました。参加者は真剣に担当者の話に聞き入

っていました。すでに次年度に向けた情報収集が始まっています。 

 
【進学】 進学か就職か    
 １月１５日（月）に実施した進路希望調査では、進学希望者は８名でし

た。経済的な理由により進学ではなく就職をすると決めた生徒は、自分の

力を十分に発揮できる仕事を見つけてください。 

 進学には多額の学費が必要ですから、保護者の助けがなければ進学する

ことはできません。しかし以前、「学校を卒業したら、もう勉強したくな

いから就職します」と言った生徒がいました。これは大きな間違いです。

社会人として仕事をする方が何倍も大変なのですから。もし進学できる環

境があるのに、何となく就職を希望している生徒は、自分の将来について

もっと真剣に考えてみてください。 
 

目標がゴールではなく、その先の生き方をイメージすることが大切  

長崎新聞 


